
Pour mémoire : « Méthode agile ». Ce type de méthode est devenu courant dans le développement des projets informatiques. En quoi consiste la méthode agile ?

09-06-2014

avec

-

Issue du "Manifeste agile" signé au début des années 2000 par un ensemble d'informaticiens, la méthode agile est une philosophie de développement de logiciel fondée sur la collaboration entre les équipes du fournisseur et du client et le principe de flexibilité.

-

Dans la méthode agile, les collaborateurs du prestataire et de l'utilisateur travaillent côte à côte de façon indifférenciée et le cahier des charges est ajusté au fur et à mesure de la progression des travaux.

-

On devine qu'un tel mode de fonctionnement n'est pas sans soulever de complexes problèmes de droit du travail et de responsabilité contractuelle.

-

Le mémoire de master Aspects juridiques de la contractualisation agile fait le point sur ces questions.

* Camille Planat, Aspects juridiques de la contractualisation agile, Master 2 droit de la propriété intellectuelle et des nouvelles technologies. Université de Nice Sophia Antipolis, 2012. Lire

